



05 de junio 2024

Primeras Planas

Perfilan al Verde de segunda fuerza

Economía y migración, retos para gobierno de Sheinbaum

Hacienda garantiza disciplina financiera

Lanza la 4T plan para frenar nerviosismo en bolsa y caída del peso

Endurece Biden la política de asilo

PVEM, el que más jugo saca de alianza con 4T; cuadruplica votación e ingresos

De la Fuente, jefe de la transición

¡Bronca!

¡Checo dobla a Red Bull!

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desmantela SSC a banda que secuestró a exjugador de Pumas

Oficiales de la SSC detuvieron a Edgar "N", alias "El Faso", presunto líder de la banda "Los Molina" y a quien relacionan con la desaparición de "El Kalusha", exjugador de Pumas de la UNAM. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, dijo en rueda de prensa que la captura de este sujeto se logró una vez que cumplimentaron siete órdenes de aprehensión por asociación delictuosa agravada, en contra cuatro hombres y tres mujeres, entre ellos "El Faso". <u>La Razón / Reforma / El Universal / La Jornada / La Prensa / Metro / El Gráfico / Diario de México / Contra Réplica / 24 Horas / Basta / Sin mención El Heraldo de México | Contra Réplica / 24 Horas / Basta / Sin mención El Heraldo de México |</u>

Vinculan a proceso a dos sujetos por ataque a Alessandra Rojo

Un juez de la CDMX vinculó a proceso a los dos sujetos acusados de su presunta participación en el atentado contra la virtual alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. Por su parte, el titular de la SSC capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, aseguró que continúan las investigaciones para esclarecer el atentado contra la entonces candidata de la coalición PAN, PRI y PRD, y hoy virtual alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega. Contra Réplica / Excélsior

Ampara juez a migrantes contra el retiro de su campamento en Vallejo

El juez octavo de distrito en materia administrativa en la CDMX otorgó un amparo a migrantes que mantienen casas de campaña a un lado de las vías del tren, ubicadas entre las calles Caruso y Constantino, en la colonia Vallejo. El fallo fue dirigido al jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, así como a los titulares y autoridades responsables del INM; de la oficina de representación del INM en la capital; el director de Control y Verificación Migratoria del instituto; el comandante de la GN; de las **secretarías de Seguridad Ciudadana** y de Bienestar e Inclusión Social locales; de la alcaldía y de la oficina de correspondencia común de los juzgados de distrito en materia administrativa en la CDMX. <u>La Jornada</u>

Repartía droga en vez de alimentos

Una falta al Reglamento de Tránsito que cometió un repartidor de alimentos por aplicación a bordo de una motocicleta derivó en su captura, ya que policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** descubrieron que en realidad repartía drogas en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. Tras ser interceptado y al realizar la revisión preventiva, le hallaron dentro de una mochila anclada al vehículo de Rappi México, tres sobres y una bolsa de plástico con marihuana y 13 envoltorios de papel de diversos colores con cocaína. <u>Basta</u>





05 de junio 2024

Atoran a pareja por disparar a ciudadano

Policías capitalinos detuvieron a pareja que atacó a balazos a un ciudadano, en el cruce de las avenidas 3 Poniente y 4 Poniente, en la colonia Renovación, en la alcaldía Iztapalapa. <u>Basta</u>

Apañan a 2 sicarios tras persecución

Dos sicarios que intentaron ejecutar a dos hombres al interior de una barbería en la alcaldía Iztapalapa fueron arrollados y atrapados por la policía tras una persecución. Los hechos ocurrieron sobre la avenida Apatzingán y Antonio León de Loyola, en la colonia Ejército Constitucionalista. <u>Basta</u>

Conductor ebrio arrolla puesto de tamales

Un conductor en aparente estado de ebriedad chocó contra un puesto de tamales ubicado en calle Coras, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán, el hecho dejó una mujer gravemente lesionada, el responsable fue detenido por **elementos policiacos**. <u>Basta / El Gráfico</u>

Detectan 5 mil casos de riesgo feminicida

31 Mil 49 mujeres se atrevieron a pedir ayuda, entre 2019 y lo que va de 2024, al Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX por casos de violencia familiar, el organismo detectó que 5 mil 588 estaban en riesgo feminicida. Esa cifra representa el 18% del total de apoyos que han ofrecido en poco más de cinco años, sin embargo, no todas decidieron denunciar, informó Salvador Guerrero Chiprés. Piden la colaboración de otras instituciones para evitar el riesgo como la **SSC**, la FGJ CDMX y la Semujeres, para dar apoyo integral y prevenir. Metro

"Sin importar los colores hay que ser una sola voz"

En entrevista con Alessandra Rojo de la Vega, virtual alcalde de Cuauhtémoc, comentó que, tras su recorrido por la demarcación, la gente le contó los problemas de seguridad y movilidad, por lo que quiere trabajar para recuperar los espacios públicos, además de Blindar Cuauhtémoc, tener más **policía** y mejor capacitada con un centro de monitoreo que dependa de la alcaldía. Milenio

Columna Trascendió

En los meses que restan a la presente administración capitalina, la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, tiene la misión de detener a objetivos prioritarios de la delincuencia organizada trazados a lo largo del sexenio, luego de registrar golpes importantes contra las estructuras de grupos como Unión Tepito y el cártel de Tláhuac. Por cierto, ayer un juez vinculó a proceso a los dos detenidos por el ataque a Alessandra Rojo de la Vega, ganadora en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc. Milenio

Policiaco

Tras convulsionar, mujer tomó viaje al otro mundo

Cuando se encontraba al interior de la Central Camionera del Norte, ubicada en la colonia Magdalena de las Salinas, de la alcaldía Gustavo A Madero, una mujer murió tras sufrir convulsiones. Paramédicos del ERUM confirmaron el deceso de la mujer y la zona quedó resguardada por **policías**. El Gráfico / La Prensa





05 de junio 2024

Hallan cadáver de un adulto en su vivienda

El cuerpo sin vida y en avanzado estado de descomposición de un hombre de la tercera edad fue hallado al interior de su vivienda en las inmediaciones de la Colonia Santa Cruz Aviación en la alcaldía Venustiano Carranza. En la casa ubicada en la Calle 23, en su esquina con calle Norte 3, acudieron elementos de la SSC, quienes ante la falta de respuesta ingresaron al domicilio. La Prensa / Basta / El Gráfico / Metro

Ejecutan a uno en Cuauhtémoc

En lo que se presume es un ajuste de cuentas, un hombre fue ejecutado a balazos en calles de la alcaldía Cuauhtémoc; el ataque armado provocó una gran movilización de unidades policíacas y de emergencia. Policías de la SSC reportaron los hechos a la Fiscalía Capitalina para que dieran fe del cadáver. Basta / La Prensa

Microbús arrolla y mata a motociclista

Un hombre que viajaba a bordo de una motocicleta perdió la vida tras chocar con la parte trasera de un taxi y al caer y ser arrollado por un camión de transporte público sobre Calle 2, de la colonia Pantitlán, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables escaparon del lugar. La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico

Acribillan a masculino en la colonia Centro

Un hombre fue ejecutado por dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta cuando caminaba sobre calle Lecumberri, en la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos policiacos** y paramédicos acudieron al sitio, no se reportaron detenidos. <u>El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

Se queda presa hija de la actriz Regina Torné

Un juez negó el beneficio de la preliberación a Regina del Pilar, hija de la actriz Regina Torné, quien lleva 17 años presa. De acuerdo con reportes en la audiencia para liquidación de concepto de reparación del daño, la mujer no cubría por completo la obligación, por lo que fue regresada al penal de Santa Martha Acatitla. <u>Basta</u>

Justicia

Metro de CdMx y alrededores concentran seis denuncias diarias por violencia de género

La FGJ ha abierto, entre enero y abril de este año, 741 carpetas de investigación en donde mujeres han denunciado ser víctimas de violencia familiar, robo, abuso sexual, fraude, acoso sexual, en otros, dentro y fuera de las estaciones del Metro ubicadas en la ciudad. Es decir, en promedio cada día se presentaron seis denuncias de mujeres. La Prensa





05 de junio 2024

Imagen Destacada



Desarticula SSC una célula criminal

